



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA



PROYECTO DE TESIS:

**PRESION SOCIAL Y SU RELACION CON LA PERCEPCION DE LA
IMAGEN CORPORAL EN LOS GRUPOS DE MEDICINA HUMANA DE LA
UDS.**

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

PRESENTA:

PAOLA ISABEL DIAZ SANCHEZ

ASESOR:

MARIA VERONICA ROMAN CAMPOS

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS, MEXICO

PROYECTO DE TESIS:

**PRESION SOCIAL Y SU RELACION CON LA PERCEPCION DE LA
IMAGEN CORPORAL EN LOS GRUPOS DE MEDICINA HUMANA DE LA
UDS.**

OBJETIVOS

OBJETIVO GENERAL:

Analizar el impacto de la presión social de la percepción de la imagen corporal dentro de la sociedad de la Universidad del Sureste.

OBJETIVOS ESPECIFICOS:

- 1. . Cuantificar hasta que nivel llega la inseguridad del estudiante.**
- 2. . Comparar el comportamiento de los estudiantes dentro de la universidad.**
- 3. . Examinar las estrategias existentes que abordan la salud emocional de los estudiantes.**

Introducción.

En los últimos años, la percepción de la imagen corporal ha tenido un importante auge social, debido a que en la actualidad se basa de los estereotipos marcados por el mundo de la moda, medios de comunicación, pero sobre todo las redes sociales. Asimismo, se ha vuelto una problemática dentro del ambiente universitario. Se seleccionó una muestra intencional de 138 adolescentes cursantes del primero y segundo año de educación media diversificada de 3 instituciones educativas públicas (Liceo Ejido, Liceo José Enrique Arias y Escuela Técnica José Ricardo Guillen), localizados en el Municipio Campo Elías, Ejido del Estado Mérida, República Bolivariana de Venezuela. Para los estudiantes a nivel licenciatura se identificó una subcultura, en la cual replican conductas propias de un trastorno de conducta alimentaria (TCA), la cual afecta el estado emocional y psicosocial de cada individuo, ya que hay veces que se mentalizan adelgazar, aunque no es posible llegar a esa meta, es por eso que se debe checar el comportamiento del estudiante dentro de la universidad. La cual se vuelve una insatisfacción corporal, en la actualidad en los distintos medios de comunicación mentalizan a los individuos que el estar delgados es el nuevo estilo de vida y que es la apariencia que se debe de tener, en estudios comparados se ha dado a conocer que es de gran importancia, el deterioro de salud emocional que suelen presentar cada uno de los estudiantes pues es una problemática que afecta tanto a mujeres como a hombres por igual. Tanto el objetivo principal de este estudio es cuantificar el nivel de inseguridad del que puede padecer el estudiante universitario en el área de la salud como lo sería la licenciatura de medicina humana. Es por lo anteriormente planeado y la facilidad de alcance, que se decidió realizar el estudio dentro de la universidad. después se realizará un conjunto de estrategias que se pueden hacer para mejorar la salud emocional de los estudiantes